

# Jefe de Escuadra

## D. Fernando Casado de Torres e Irala

### Época Carlos IV

Ingeniero General de la Real Armada D. Fernando Casado de Torres e Irala, con uniforme grande de Jefe de Escuadra, común al Ejército y la Armada según Real Orden de 22 de marzo de 1792.

Sobre la silla de la izquierda, sombrero bicornio con plumas blancas. Casaca azul con dos hileras de botones dorados, cuello y pechera grana bordados de oro, así como las vueltas que llevan las divisas de su empleo. Camisa blanca y corbata de lazo morlés. Calzón blanco con medias, jarreteras y zapatos con hebillas. Banda y placa de la Gran Cruz de la Orden de San Hermenegildo. Faja encarnada con las divisas de su empleo. Bastón de mando. Guantes blancos.

Lleva un espadín a capricho muy similar al de la foto inferior, y es correcto siempre que la guarnición sea dorada como corresponde a la Armada. El Ejército los utilizaba de hierro y la Guardia Real de plata.



Escudo de  
S.M. el rey Carlos IV



ESPADÍN  
Oficial de la Armada  
Siglo XVIII  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



Óleo pintado por Eusebio Zarza, mediados s. XVIII  
Museo Naval de Madrid n° inv. 663